

## COURSE À PIED



# À Antibes, Christian Fatton bat le record de Suisse

Il s'était fixé pour objectif de franchir la barre de 800 km; il a bouclé les Six jours d'Antibes avec 842 km 254 au compteur courus en 143h56. Contrat amplement rempli pour le Néraoui Christian Fatton, bientôt 51 ans, qui a terminé deuxième derrière le Français Olivier Chaigne, de vingt ans son cadet (850 km 847). Sa superbe performance lui a permis de battre le record de Suisse de 130 km qui était détenu par Martin Wagen, également un spécialiste des longs trails.

En six jours, Fatton a effectué 650 tours d'un circuit de 1295 mètres. Il ne s'est accordé que deux fois

deux heures de sommeil par jour et s'est nourri pratiquement toujours en courant; au menu: pâtes, purée, boissons énergétiques et barres chocolatées.

**- Parfois, l'estomac ne supporte pas bien**, nous dit le Néraoui. **Je n'ai pas connu ces problèmes, heureusement.**

Contacté lundi après-midi par téléphone, il avouait être extrêmement fatigué et souffrait de multiples courbatures... Mais pas de quoi l'empêcher de retourner au boulot le lendemain!

clf

